

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
INTERIOR Y JUSTICIA

RELACIONES CIUDADANAS E
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Publicado un nuevo número de *Fontes Linguae Vasconum* con estudios sobre lingüística vasca

Incluye estudios sobre el modo imperativo en euskera o la variedad dialectal del valle de Esteribar, entre otros

Jueves, 26 de octubre de 2017

El último número de [*Fontes Linguae Vasconum. Studia et Documenta*](#), revista publicada por el Gobierno de Navarra, recoge en su último número nuevos estudios sobre lingüística vasca.

El libro se abre con un artículo de Ane Berro, Beatriz Fernández e Itziar Orbegozo, titulado “Euskara Bariazioan / (BiV): lehen urratsak Dardarkari anizkunaren aldakortasunaz”, (“Euskera en variación /BiV: primeros pasos”), un artículo que explica las líneas generales de la base de datos online BiV, un sistema que muestra la variación morfosintáctica de las variedades del euskera.



Portada de la revista.

Fontes incluye luego un estudio de Iñaki Gaminde, Aintzane Etxebarria, Naia Eguskiza, Asier Romero y Aitor Iglesias titulado “Dardakati anizkunaren aldakortasunaz” (“Sobre la variabilidad de las vibrantes múltiples”). El artículo se dedica a la descripción de las distintas pronunciaciones de la vibrante múltiple, a partir de un corpus de grabaciones de habla espontánea realizada a 155 jóvenes de entre 23 y 36 años, de todas las zonas donde se habla euskera.

José Ignacio Hualde y Ander Beristain son los autores de “Azpeitiko azentuaren gauzatze fonetikoaz” (Sobre la realización fonética del acento en el euskera de Azpeitia”), trabajo que describe y analiza el acento en el euskera en esta localidad guipuzcoana.

Itziar Orbegozo publica el trabajo estudio “Zatoz! Agindua da! Euskal aginteraren azterketa formal baterako lehen urratsak” (“¡Ven! ¡Es una orden! (Primeros pasos hacia el análisis formal de las oraciones imperativas del euskera”), cuyo objetivo es plantear las bases de un análisis formal de las oraciones imperativas del euskera.

“Erroibarko aldaeraren inguruan (4 – Ipar Esteribarko azpialdaera)”/Acerca de la variedad de Erro (4 – Subvariedad del norte de

Esteribar)” es el artículo que firma Koldo Artola, que continua el trabajo dedicado a las hablas del valle de Erro, recogiendo materiales del valle de Esteribar en la década de los años 80 del siglo pasado. En este ensayo se incorporan datos recogidos en Iragi, Urtasun y Eugi.

El volumen se cierra con el artículo de Eneko Zuloaga “Beheko bokalaren asimilazioaren historiarako: mendebaleko lekukotasunak” (Para la historia de la asimilación de la vocal baja en euskera: testimonios occidentales), trabajo que analiza la subida de la vocal /a/ en [e].